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■ニコニコ BOX 

２５名      29,000円 
累 計    942,000円 
目標額    130万円 
達成率     72.4％ 

■今週のことば 

青木町長本日はよろし

くお願いいたします 

河西達雄 

 

■出席報告 
会 員 数   35名 
出席対象   35名 
出席者数   25名 
出 席 率   71.4% 
前回修正   80.0% 
 

■ 次回のプログラム 

1月 19日 

 諏訪市長新春卓話 

 

SUWAKO ROTARY CLUB WEEKLY   NO.1253 

第 1253 回例会報告 

会長挨拶 

会長 三村昌暉 

青木悟下諏訪町町長新春卓話例会 

新年明けましておめでとう御座います。本日は下諏訪

町町長青木悟さんをお招きしての新春卓話例会であり

ます。後ほど宜しくお願い致します。 

さて昨年は、未曾有の歴史的な大災害が日本を襲った

年でありました。テレビ画面に映る災害の状況を信じら

れない思いで見ました。その後インターネット上に世界

中の人々から励ましのメッセージや思いがよせられま

した。多くは、あれだけの大災害に見舞われながら一定

の秩序を保つ日本人に対する賞賛のメッセージであり

ました。 

コンビニが無料で食料や飲料水を提供したり、数少な

い公衆電話に列を作り順番を守り、援助物資を奪いあい

をせず、みんなにいきわたる様に配り、配布された人々

が物資を譲り合い感謝の言葉を述べる等、数え上げたら

きりがないほどで、その姿に世界の人々は驚嘆し、日本

人の民度は世界一と評価致しました。 

また、こんな評価もブログ上では書き込みがされてい

ました。「日本人の民度は素晴らしいが政治は最低」な

んと嘆かわしく恥ずかしいことでしょう。これはあくま

で国政のことでありまして、下諏訪町のことを言ってい

るわけではありませんので誤解の無い様にお願いいた

しますが、年末のテレビ討論会では、原発事故後の政府

の対応について、これはもはや犯罪だと断言したマスコ

ミ関係者もいました。その後の復旧、復興対応について

も、一体何をやっているんだとの思いをもつ国民も多数

いると思います。 

総理の自画自賛の様な年頭挨拶には正直がっかりい

たしましたが、与野党を問わず、何よりも最優先で取り

組むべき政治課題が災害復興と被災者の生活、命である

ことは誰が考えても当たり前のことであります。災害か

ら逃れることの出来た方々の中で、医療品の不備等で亡

くなられた方々のニュースに接して、やりきれない思い

がしたのは私だけではないと思います。原発事故の政府

の情報、発表を誰もが信じていません。つまり国民の多

くが政府をまったく信用していないのです。こんな状況

で果たして日本の再生は可能なのでしょうか。新年にあ

たり愚痴になってしまいましたが、『陣笠どもしっかり

せい』と気合を入れて、年頭の挨拶といたします。 

◇幹事報告◇ 

【報告事項】 

①本日は、青木悟下諏訪町長様をお招きして「新春卓話」

をいただきました。 

②1月 1日付けにて「武居章彦」さんが諏訪湖RC に入

会され、先ほど入会式が滞りなく行われました。ｸﾗﾌﾞ

奉仕委員としてご活躍を期待致します。尚、武居会員の

紹介及び連絡先等の記事をﾚﾀｰﾎﾞｯｸｽに入れてあります

ので切り抜いて貼付使用して下さい。 

【連絡事項】 

①2011～2012 年度RI2600 地区職業奉仕ｾﾐﾅｰが開催さ

れます。会長・幹事以下当該担当者は出席致しますが、

その他ご興味あるﾛｰﾀﾘｱﾝがおられましたらお願い致し

ます。 

2012 3 /3(土)12:30 出発 塩尻ﾎﾃﾙ中村屋 13:30～

16:40 終了予定です。 

【1月はロータリー理解推進月間】 

平成 2４年 1月５日（木） 晴 
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②今月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄは 78/㌦です。 

【受領文書】 

ｳｨｰｸﾘｰ 諏訪RC  岡谷ｴｺｰ RC 

新入会員入会式 

例会場としてお世話になっている「ぎん月」の武居章彦

専務が入会をしていただき「４つのテスト」の額、ロータリー

バッチなどの授与式を行いました。 

末永くよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４つのテストのパネル授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

相変わらずの毒舌と慈愛に満ちた原推薦人の新会員紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

シャイな武居新会員の挨拶 

第 1253回例会 

下諏訪町長新春卓話 

クラブ奉仕委員会 

本日は、クラブ奉仕委員会による下諏訪町長新春卓話

でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在原稿に目を通していただいていますので、１週遅

れで記載いたします。申し訳ございません。（編集者） 

--------------------------------------------- 

新春恒例 諏訪大社参拝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も恒例の諏訪大社参拝を行いました。 

諏訪湖ロータリークラブの会員とご家族のご健康と、経

営する会社が繁栄しますことをみんなで祈願いたしました 

 


